

終中PTA 通信

令和 4 年 9 月 29 日 伊丹市立松崎中学校 PTA 執行部

令和4年度がスタートし、夏休みを終えて新学期が始まりました。会員の皆様には、日頃より PTA 活動にご 理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

少しづつ行事も動き始め、PTAとしての活動も始まりましたが、保護者や学校や地域のもとに子どもたちが 楽しく学び過ごせるよう、みなさまの思いやアイデアを教えていただきながら活動していければと思います。



◇◇PTA 会長あいさつ◇◇

日頃より PTA の活動へのご協力ご参加ありがとうございます。

昨年度はコロナ禍でほぼすべての活動が実施できず、何ができるのかもわからないまま1年が過ぎました。

今年度は様々な行事や活動がコロナへの感染対策をとりながらではあり、まだまだ制約は多いですが実施されています。社会はコロナ禍以前のような活動に少しづつ戻りつつありますが、PTA活動は単に以前に戻るのではなく現状に沿って見直しが必要だと思っています。

今年度はPTA活動の情報発信と新しい時代への第一歩を踏み出すための足固めを行っていきたいと考え、情報の共有を図り、皆さんに参画してもらえるような体制づくりを目指してやっていきます。ぜひ皆さんからのご意見やご提案、ボランティアへの参加など、どんどんお待ちしています。

どうぞよろしくお願いいたします。

「市内8中学校校長との交流会」があり、そこで上げる議題を校長先生、教頭先生と役員数名でお話しさせていただきました。

ここはどうなってるの?と疑問に思うことや、聞きたいことをまとめるのですが、今回は「タブレットの活用法、保険について」「置き勉について」「先生の働き方改革による部活動の週末指導について」「学力向上に向け各学校独自の取り組み」などの議題が上がりました。疑問や要望など色んな機関と話をする機会があります。秋には教育委員会と話をします。又、学校の施設に関する要望も提出します。学校でとりまとめますので、必ずしもとり上げられるかは分かりませんが、聞いてみたいこと等あればお気軽に PTA メールでご意見、ご要望お待ちしてます。

その中で1年生の保護者より上がった「置き勉はできるの?」については、 早速学年通信に詳しくのせて頂きました。翌週には軽くなった鞄で登下校する 1年生が増えたようです。



数年前より置き勉ができるようになり、置いておける物も年々増やしてくれている様ですが、実際には重いわが子のカバン…と思う方は、「何を置いておけるのかわかってない」「出し入れが面倒で毎日持ち歩いている」なんてこともある様です。子どもへの声掛けも必要かもしれませんね☆

10 月 3 日(月)	3年5組・6組
11 月 7 日(月)	2年1組・2組
12 月 5 日(月)	2年3組・4組
1月16日(月)	2年5組・1年1組
2月6日(月)	1年2組・3組
3月6日(月)	1年4組・5組

「あいさつ運動」始まってます♪

朝から元気よくあいさつをして子どもた ちが1日の始まりを気持ちよくスタートで きるように声掛けをしませんか**♬**

子どもが嫌がる、恥ずかしいなどあるとは 思いますが、そんな時はご都合のつく日に

保護者同士で声掛けを して来ていただいても☆。



◇活動報告と予定◇

2022年度 PTA 総会(松崎中学校体育館)	5月2日(月)
伊丹市 PTA 連合会新旧拡大理事会	5月12日(木)
伊丹市 PTA 連合会代議員会	5月25日(水)
伊丹市 PTA 連合会 第 1 回小・中学校部会	6月 1日(水)
学校補導連絡会	6月14日(火)
愛護だより発行	6月
広報セミナー	6月15日(水)
伊丹市 PTA 連合会 6 月理事会 小・中学校部会	6月29日(水)
第一回 PTA 企画委員会	延期
伊丹市学校保健研修会	7月7日(木)
市内一斉パトロール	参加辞退
市内8中学校校長会との交流会・教育懇談会	7月15日(金)
伊同教全体研修会	7月27日(水)
伊丹市 PTA 連合会 8 月理事会 小・中学校部会	書面審議
給食試食会	9月 8日(木)
体育の日のつどい	10 月10日(月)
家庭教育セミナー	11 月(日未定)
伊同教 PTA 部会全体研修会	12 月 6 日(火)
伊丹市学校保健研究協議会	2月(日未定)
伊同教研究協会	2月4日(土)